

Ministranten kommen und gehen

PNP (C) vom 25.02.16

Fünf Neuaufnahmen und zehn Verabschiedungen im Pfarrverband Kirchdorf/Seibersdorf

Kirchdorf. Im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt in Kirchdorf sowie in der Expositurkirche St. Jakobus in Seibersdorf wurden neue Ministranten aufgenommen, gleichzeitig langgediente verabschiedet. In Kirchdorf legten drei Buben und ein Mädchen ihr Ministrantenversprechen ab, in Seibersdorf ein Bub. Sechs Messdiener in Kirchdorf und vier in Seibersdorf schieden nach längerer Dienstzeit aus. Zurzeit gehören der Ministrantengruppe in Kirchdorf 25 Mädchen und 18 Buben an, in Seibersdorf zehn Mädchen und fünf Buben.

Die Anwärter Lena Brennhofer, Hannes Eichinger, Sebastian Huber, Dominik Schätz (Kirchdorf) und Maximilian Stiller (Seibersdorf) zogen zusammen mit ihren zukünftigen Kollegen und Pfarrer János Kovács unter feierlichen Orgelklängen in das Gotteshaus ihrer Pfarrei ein. Die Gottesdienste hatte Gemeindereferentin Martina Brummer, von der die Messdiener auf ihre Aufgabe vorbereitet wurden, inhaltlich zusammengestellt.

Die ausgewählten Texte, Gebete und Fürbitten befassten sich mit dem gemeinschaftlichen Miteinander im Glauben an den dreieinigen Gott. An die zukünftigen „Minis“ gewandt, sagte die Gemeindereferentin: „Jesus Christus hat uns berufen, Menschenfischer zu sein, indem wir für seine Botschaft auch andere Menschen begeistern. Als Messdiener übernehmt ihr einen Teil dieser großen Aufgabe.“ Vor dem Volksaltar war ein großes Fischernetz aufgespannt, das sym-



Die frisch gekürten Minis in Kirchdorf (vorne, v. li.): Hannes Eichinger, Sebastian Gruber, Dominik Schätz und Lena Brennhofer. Dahinter, von links: Pfarrer János Kovács, die verabschiedeten Messdiener Beate Bruckmeier, Anna Hufnagl, Tanja Bachmaier sowie die Neuministrantin aus Ungarn, Anna Flora Juhász, und Gemeindereferentin Martina Brummer.



Der neue Seibersdorfer Ministrant Maximilian Stiller erklärt gegenüber Pfarrer János Kovács seine Bereitschaft, den Dienst am Altar zu übernehmen.

bolhaft auf die Menschenfischer-Aufgabe der Messdiener hinwies.

Dann bekundeten die Novizen vor Pfarrer Kovács ihre Bereitschaft, in die Gruppe der Ministranten einzutreten und dort ihren Dienst gewissenhaft zu erfüllen. Als Zeichen ihrer Berufung erhielten sie von ihm und der Gemeindereferentin das Ministranten-Handbuch und einen Ausweis. Danach durften sie im Altarraum im Kreis der Messdiener Platz nehmen.

Im Anschluss an die Aufnahmezeremonie wurden in Kirchdorf und Seibersdorf sechs bzw. vier Messdiener, die viele Jahre mit großem Engagement ihr Amt ausgefüllt haben, verabschiedet: Tanja Bachmaier, Beate Bruckmeier, Melanie Hauswirth, Anna Hufnagl, Nico Spannbauer, Veronika Strohammer (alle Kirchdorf) sowie Hanna Augustin, Magdalena Garhammer, Paula Neumann und Ilo-



Sie wurden von Pfarrer János Kovács und Gemeindereferentin Martina Brummer in Seibersdorf verabschiedet: Hanna Augustin und Ilona Schreiber (v. li.).
– Fotos: Schaffarczyk/Eckardt

na Schreiberbauer (Seibersdorf). Pfarrer Kovács dankte ihnen für ihren großartigen Einsatz mit einer Urkunde, einer Dankeskarte und einem Geschenk. In Kirchdorf wurde noch eine neue Messdienerin

der Pfarrgemeinde vorgestellt: die 16-jährige Anna Flora Juhász, die im vergangenen Jahr aus Ungarn nach Simbach kam und sich entschlossen hat, in Kirchdorf zu ministrieren.
– jos